

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan berkah-Nya, penulis diberi kesehatan, kesempatan dan pengetahuan sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Adapun judul skripsi ini adalah “Pengaruh Jenis Fitoplankton dan Intensitas Cahaya Terhadap Peningkatan Kadar Oksigen di Air” yang mana disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sain, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Kiranya dapat memberikan manfaat bagi rekan mahasiswa dan masyarakat pembaca. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini.

Dalam kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.S. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak membantu dan memberikan bimbingan, saran-saran, serta semangat kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada Bapak DR. Asrin Lubis, M.Pd. selaku Dekan FMIPA dan staf-stafnya. Kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan, dan Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si, selaku Pembimbing Akademik penulis yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan dan kepada Dra. Meida Nugrahalia M.Sc. selaku kepala Laboratorium Biologi yang telah banyak membimbing selama perkuliahan.

Teristimewa kepada keluarga penulis yang sangat dicintai dan sayangi yaitu Ibu Sudilah Bate'e dan abang kakak saya yang memberikan kasih sayang dan dukungan dalam doa dan material. Terimakasih juga kepada sahabat penulis Era Sawitry Panjaitan, Devi Yolanda Silitonga, Lisdha Mayanti Siagian, Susrani Simamora, Trisha Panggabean, Desi Lusita Gea, Cristin Pasaribu, Eriana Dahlia Ginting, dan Pratiwi Dwi Putri yang banyak memberi bantuan kepada penulis.

Terimakasih juga kepada rekan rekan saya SMART CREW yang telah memberikan penulis dukungan dan pengalaman berharga. Terimakasih juga kepada yang tersayang Michael Putra Loi yang selalu ada dan bersedia mendukung, menasehati, dan membantu penulis dalam penulisan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, 16 Juni 2016

Lidia Sarah Panggabean

NIM : 4132220016

UNIVERSITAS MEDAN
UNIMED
THE
Character Building
UNIVERSITY